
В УКРАИНЕ: Киев, 04111, а/я 101, тел. +38 044 331 0286, 
kiev@jewsforjesus.org
Одесса, 65001, а/я 210, тел. +38 0482 399064, 
оdessa@jewsforjesus.org

В РОССИИ: Москва, 115127, а/я 20, тел. +7 495 518 6659,
moscow@jewsforjesus.org

В ГЕРМАНИИ: Postfach 101822, 45018, Essen, 
тел. +49 201 437 3958, 

judenfuerjesus@jewsforjesus.org

В ИЗРАИЛЕ: P.O. Box 11154, Tel Aviv, 6111101, 
тел. +972 50 888 0301, evreizayeshua@gmail.com, 

facebook.com/evreizayeshua

форшмак
Газета со вкусомפֿאָרשמאַק

Выпуск №1

cis.jewsforjesus.org

© РОХЕО «Евреи за Иисуса». Учредитель: Религиозная организация Христианское евангельское общество «Евреи за Иисуса», 2019 г. 
Вып. №1 Тираж: 2800. Подписано в печать 23.08.19. Свидетельство о регистрации №018948 от 17.06.99. Распространяется бесплатно.

Вариации на тему Форшмака (не путать с Маршаком)

1. Разделать сельдь.
2. В миске замочить хлеб.
3. В чашу комбайна (можно использовать обычную        

мясорубку) положить филе сельди, яблоко, лук, отжа-
тый хлеб, яйцо, растительное масло и сахар.

4. Измельчить, но не до состояния пюре.

Приятного аппетита! Гутн апетит!

P.S. Кстати, в «Сильпо» часто бывают скидки на сельдь :-) САМЫЙ 
БОЛЬШОЙ
СЕКРЕТ В ИУДАИЗМЕ

• 1 в меру жирная сельдь, граммов 350
• 1 большое яблоко, почищенное и разрезанное 

на четыре части
• 1 небольшая луковица, разрезанная на части

• 1 ломоть ржаного хлеба
• 1 яйцо, сваренное вкрутую
• 1 ч.л. растительного масла
• 1/2 ч. л. сахара

Потерянный рубль
Проходя однажды с приятелем 
мимо базара, Гершеле заметил, 
что какая-то женщина, причитая, 
роется 
в мусоре.
— Боже мой, чем я буду кормить 
детей?
— Что случилось? — поинтересо-
вался Гершеле.
Женщина рассказала, что у нее был 
единственный рубль, на который она 
собиралась купить еды, и этот рубль 
потерялся.
— Но почему вы ищете именно тут? — говорит Гер-
шеле. — Он же мог потеряться по дороге?
— Нет! — плачет женщина. — Сердце подсказывает, 
что где-то здесь.
— Поможем? — предлагает Гершеле приятелю, 
принимается шарить по земле и незаметно подбра-
сывает рубль.
— Вот он!
— Сердце меня не обманывало! — восклицает жен-

щина, сама не своя от радости.
Когда Гершеле с приятелем остались 

одни, тот его спрашивает:
— Зачем ты такое устроил? Мож-
но же было рубль просто пода-
рить!
— Э, нет! Она бы тогда еще 
долго копалась в мусоре, считая, 
что дареный — это дареный, а 
свой, на который она так рассчи-

тывала, — это свой!

Тоже из наших
Еврей сидит в варьете рядом с незнакомым 

господином. Выступает чтец-декламатор. 
Еврей поворачивается к соседу и шепчет:
— Явно один из наших!
Потом выходит певица.
— Тоже из наших, — говорит еврей.
На сцене появляется танцор.
— Тоже из наших, — заявляет еврей.
— О Господи Иисусе! — в ужасе стонет сосед.
— Тоже из наших, — подтверждает еврей.
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Легенда или реальность? 

С пустя сотни лет после жизни Иисуса в Талмуде 
появилась легенда, гласящая, что Иисус был 
лжемессией и колдуном, введшим народ Из-

раиля в заблуждение и соблазнившим их на идолопо-
клонство. В течение почти 2000 лет мало кто из евре-
ев осмелился усомниться в этом мифе, большинство 
принимали его вслепую.

Многие евреи сегодня думают, что верить можно 
во что угодно, кроме Иисуса. Но что если здесь есть 
сокрыта тайна? Что если Иисус – самая большая за-
гадка иудаизма, умышленно скрытая от всех нас?

Это не ново. Так было уже 2000 лет назад.

Иисус был единственным, Кто осмелился противо-
стоять религиозному гнету, разрушив стены раввин-
ской традиции. Иисус открыл дверь к Богу для каж-
дого: для простых людей и даже для язычников. И 
поэтому сегодня благодаря Иисусу миллионы людей 
по всему миру верят в Бога Израиля и обретают бу-
дущее, надежду, утешение, радость и вечную жизнь.

Вопреки раввинскому объяснению и согласно опи-
саниям в Евангелиях Нового Завета, настоящая 
причина, по которой фарисеи отвергли Иисуса как 
Мессию, заключалась в том, что религиозные лидеры 
Его времени были развращены. Их заботили исклю-
чительно контроль, власть и зарабатывание денег за 
счет народа. Они знали, что если народ Израиля при-
мет Иисуса и последует за Ним, они потеряют власть, 
влияние, контроль, почетное положение и источник 
дохода.

Давайте вернемся на 2000 лет назад. В то 
время, как религиозные лидеры были 
заняты разработкой законнических 
традиций и правил, Иисус, на-
против, говорил о благодати, 
скромности, сострадании и 
любви. Пока религиозные 
лидеры были заняты угне-
тением и запугиванием 
людей, Иисус открыто 
говорил о том, что все 
мы нуждаемся в любви и 
прощении Бога. В про-
щении, основанном на 
Божьей милости и со-
страдании, а не на наших 
собственных человеческих 
попытках произвести на 
Него впечатление всевозмож-
ными церемониями и обычаями.

Там, где другие бросали камни, Иисус прощал. В то 
время, как другие обвиняли бедных в их собствен-
ных страданиях, Иисус общался с изгоями, охотно 
слушал их проблемы, исцелял прокаженных и прини-
мал пищу с семьями отвергнутых.

Там, где другие видели только проституток, сборщи-
ков налогов и бесполезных рыбаков, Иисус видел 
людей, способных изменить мир.

Бог использовал отвержение и смерть Мессии, чтобы 
принести исцеление и прощение.
Подобно тому, как жертва на жертвеннике приноси-
лась в Храме за грехи людей, так и Мессия стал веч-
ной жертвой. Жертвой не только за наши грехи, но 
и за грехи всего мира. Кровь, пролитая за наш грех, 
заключила для нас новый завет.

Раввин Исаак Лихтенштейн, главный раввин Венгрии, 
живший в 20-м веке, был готов плыть против тече-
ния. Хотя это было запрещено, он читал Новый Завет. 
Вот его слова: 

“ «Раньше я думал, что Новый Завет – это не-
чистая книга, источник гордости, эгоизма, ненави-
сти, антисемитизма и насилия. Но когда я открыл 
эту книгу, я почувствовал, как она по-особенному 
захватывает мое сердце. Внезапная слава и свет 
наполнили мою душу. Я искал шипы, но нашел розы; 
жемчуг вместо камней; я нашел любовь вместо не-
нависти. Вместо мести я нашел прощение. Свободу 
вместо рабства».

Удивительно, правда?

Когда раввин проявляет смелость и вместо того, 
чтобы слепо следовать привычке отвергать Мессию, 

читает Новый Завет с открытым сердцем, 
его жизнь полностью меняется. 

Еврейский Мессия стал благо-
словением для всех народов 

земли. Бог, создавший, под-
держивающий и любящий 
все Свое творение, любит 
его настолько сильно, что 
открыл Себя человече-
ству и отдал Свою жизнь 
в лице Мессии для ев-
рейского народа и всех 
других народов.
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Я нашёл Жизнь 
с большой буквы!

М еня зовут Стюарт, и я 
еврей из Нью-Йорка. 

Я рос на пересечении христи-
анского и еврейского миров: 
мой отец был из очень ортодок-
сальной семьи, а моя мама была 
шестым ребёнком в сицилийской 
семье, и семья отца, как вы може-
те себе представить, была просто «в 
восторге» от этого.

Все мои религиозные представления в то время 
были такими: «Когда умрём, тогда и узнаем, кто был 
прав». 

Однажды знакомая пригласила меня на дискуссион-
ную группу. Она сказала, «Послушай, там будет идти 
речь о Новом Завете. Я знаю, что ты - еврей, но... мо-
жет, у тебя есть какие-то интересные мысли.»

Когда я открыл Новый Завет, я не ожидал найти в этой 
книге ничего еврейского. Но нашёл! Я предполагал, 
что это одна из тех книг, которые, как я видел, читают 
в метро монашки. Что-то написанное на латыни... Но 
ничего подобного!

Кроме отмеченной мной еврейской природы Нового 
Завета, я помню, что прочитал, как Йешуа сказал, что 
не то, что входит в человека, оскверняет его, а то, что 
выходит из сердца человека, оскверняет его, потому 
что из сердца исходит блуд, убийства, злоба, и так да-
лее, - всё это выходит изнутри и оскверняет человека. 
Проблема зла в мире – она не где-то там в воздухе, в 
озоновом слое... Проблема зла исходит из человече-
ского сердца.

Наконец, я прочитал в этой книге слова Йешуа: «Я 
пришел для того, чтобы имели жизнь и имели с избыт-
ком.» И это поразило меня. Для меня необычным было 
то, что слова Йешуа напрямую касались того, в чём я 
чувствовал потребность.

Когда вы открываете Тору или Танах (еврейскую Би-
блию), вы на каждой странице встречаете людей, ко-
торые через живые отношения взаимодействуют с 
Богом. Что такое эти отношения? Эти переживания – 
связь через переживания с Живым Богом.

И где этот Бог Авраама, Исаака и Иакова? Где же Бог, 
с Которым говорили патриархи? У кого есть эти дву-
сторонние отношения? Вас интересует возможность 
таких двусторонних отношений в вашей жизни?

Из своего опыта и из опыта многих лю-
дей, которых я знаю лично, встреча 

с Йешуа из Назарета и открытость 
к тому, чтобы думать о Нём не 

так, как нас научили думать о 
Нём всю жизнь, явила нам, что 
эти двусторонние отношения 
ожили.

Йешуа кое-что сказал о самом 
Себе. Он сказал: «Я - дверь.» 

Многие люди воспринимают 
Йешуа как выход из еврейской 

жизни. Я думаю, это неправильно. 
Для меня Он является дверью в бо-

лее посвящённое участие в еврейской 
жизни и в более страстные отношения с 

Богом Авраама, Исаака и Иакова.

Не думайте, что приходящим к вере в Йешуа кто-то 
делает какую-то фантастическую презентацию, и мы 
ставим галочку, что прослушали ее, потому что мы 
наивны и доверчивы, и нас легко убедить. Всё совсем 
не так.

Происходит особенная встреча. У Моисея был горя-
щий куст; у Авраама был Бог, говорящий «Лех леха! 
Оставь землю твоего родства и иди в землю, которую 
Я укажу тебе.» У великих праотцов и праматерей Из-
раиля были свои переживания с Богом, иногда с мно-
голетним перерывом. Но они продолжали следовать 
за Богом, потому что не могли отрицать эти свои пе-
реживания.

Каждый из нас на протяжении жизни встречается с 
Богом так, как никогда ранее, и мы не можем это игно-
рировать. Я говорю о переживаниях, движущих нашу 
жизнь вперед.

Я не говорю вам, что мои переживания должны стать 
вашими. Я говорю вам, что Бог даст вам переживания 
Себя, достаточные для вашей веры. Если вы придёте 
к такому моменту, когда сможете сказать: «А что, если 
это правда?», то Вы, возможно, и сами увидите это.

Но когда самая замечательная личность из всех жи-
вущих - Йешуа - говорит: «Я пришёл, чтобы вы имели 
жизнь и имели с избытком,» то Вам, возможно, стоит 
подумать об этом. Я так и поступил – и обнаружил, 
что эта жизнь действительно с избытком. Это Жизнь с 
большой буквы. И она очень отличается от жизни без 
Него.

Поверьте мне. А ещё лучше поверьте Ему, а не мне. 
Попробуйте и увидите.

Стюарт Дуерман


